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Ata da Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social de 8 

Santos – CMAS, realizada no dia 07 de abril de 2015, na sede da Casa de Participação 9 

Comunitária, situada à Avenida Rei Alberto I, nº 119 – Santos/SP, com a presença de 10 

conselheiros e convidados, cujas assinaturas constam na lista em anexo que faz parte 11 

integrante desta ata. Em segunda chamada, às 9 horas e 15 minutos, a Sra. Maria de 12 

Lourdes Braz Joaquim Velasques, Presidente, cumprimenta e agradece a presença de 13 

todos os presentes. Item 1 – Apreciação e Deliberação da ata da Assembleia Geral 14 

Ordinária do dia 03/03/2015: APROVADA. Item 2 – Suspensão da inscrição do serviço 15 

de inclusão produtiva – Beleza e Auto Estima da Associação de Assistência a Infância 16 

Estrela Guia. A Presidente, Sr. Maria de Lourdes, explica para a assembleia que deste 17 

de o ano passado a Diretoria Executiva deste conselho tem tomado uma conduta de 18 

conversar com as instituições referente a documentação que deve ser encaminhada a 19 

este conselho até o dia 30 de abril, que é obrigatório. Em conversa com o Sr. Valter e a 20 

assistente social da Estrela Guia, ficou acertada a suspensão da inscrição até que a 21 

entidade se reorganize para este serviço e coloque o projeto em execução. Em votação, 22 

a suspensão da inscrição foi aprovada. Item 3 – Cancelamento da inscrição do serviço 23 

de convivência e fortalecimento de vínculos da Associação Maria Imaculada. A 24 

Presidente, Sr. Maria de Lourdes, informa que a Associação Maria Imaculada foi 25 

chamada para conversar, pois desde de 2013 não consegue comprovar a efetivação do 26 

serviço prestado que era realizado dentro do SECON da Alemoa por funcionários da 27 

SEAS e que a Associação Maria Imaculada pagava apenas um professor para ministrar 28 

aulas de violão; e a pessoa que deveria vir não compareceu. Em votação, o serviço foi 29 

cancelado. Item 4 – Cancelamento da inscrição do serviço para execução de 30 

atividades relativas ao Cadastro Único do Governo Federal e Programa BPC na Escola 31 

no âmbito do município de Santos da Associação santista de Pesquisa, Prevenção e 32 

Educação – ASPPE.   A Presidente, Sr. Maria de Lourdes, informa que este serviço iria 33 

ser feito pela ASPPE e como o convênio não foi aprovado colocamos em votação o 34 

cancelamento da inscrição, pois o serviço não irá acontecer pela ASPPE e está sendo 35 

desenvolvido pela SEAS. Em votação, a inscrição foi cancelada. Será encaminhado um 36 

ofício a SEAS pedindo esclarecimentos do andamento deste serviço que está sendo 37 

executado. Item 5 – Apresentação do relatório de visita à “Associação Vidas 38 

Recicladas”. A Presidente, Sr. Maria de Lourdes, faz a leitura do relatório, o mesmo se 39 

encontra no anexo desta ata, e informa que o CMDCA pediu para que um conselheiro 40 

do CMAS acompanhasse na visita para a inscrição deste serviço no CMDCA, esta visita 41 

foi marcada para o dia 10 de março, onde a própria Maria de Lourdes se colocou a 42 
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disposição de acompanhar esta visita junto com a representante do CMDCA a Dra. 43 

Célia. A Dra. Célia não compareceu e não tivemos nenhuma satisfação do seu não 44 

comparecimento. A Sra. Maria de Lourdes fez a visita a qual foi solicitada pelo CMDCA. 45 

Item 6 – Apreciação e Deliberação da inscrição do serviço de convivência e 46 

fortalecimento de vínculos – idosos da Associação Mãos Entrelaçadas.  A Secretária 47 

Executiva, Sra. Adriana Maria Fraga Lopes, informa que a instituição já desenvolve este 48 

trabalho para crianças e adolescente e está inscrevendo-se agora para o serviço com 49 

idosos, onde visa atender 80 pessoas idosas beneficiárias do BPC do CRAS Rádio Clube. 50 

Dirimidas todas as dúvidas, em votação, aprovado. Item 7 – Apreciação e Deliberação 51 

da inscrição do serviço de Promoção da Integração ao Mercado de Trabalho da 52 

Instituição Braille. A Secretária Executiva, Sra. Adriana Lopes, informa que a instituição 53 

já está em nosso município desde o ano de 1958 e desenvolve um trabalho de 54 

excelência em habilitação e reabilitação para pessoas com deficiência visual e agora 55 

eles estão implantando um novo serviço, onde o público alvo será a principio será 56 

deficientes visuais de 19 até 29 e este conselho questionou se era possível o 57 

atendimento aos adolescentes e a instituição disse que sim, desde que eles já tenham 58 

cumprido a etapa de habilitação ou de reabilitação, a capacidade de atendimento será 59 

de duas turmas por período, duas vezes por semana com 3 alunos por turma. A Sra. 60 

Ireni, presidente da Instituição Braille de Santos, pede a palavra e conta um pouco da 61 

história da entidade e fala sobre o projeto. Em votação, aprovada a inscrição.  Item 8 – 62 

Relato das Comissões Temáticas. A Presidente, Sr. Maria de Lourdes, faz a leitura do 63 

relatório da reunião da Diretoria Executiva que ocorreu no dia 20 de março, o mesmo 64 

se encontra no anexo desta ata. A Comissão 3 se reuniu e analisou o pedido de 65 

inscrição da Instituição Mãos Entrelaçadas e montaram o cronograma de visitas. Item 9 66 

– Informes do Gestor. A Sra. Rejane, informa que a Secretária Sra. Rosana Russo, fez 67 

um encontro entre os serviços da rede pública e privada de acolhimento institucional 68 

convidando a todos para debater sobre o Decreto da Guarda Subsidiada, das 69 

orientações dos fluxos e os procedimentos dos encaminhamentos dos casos. A 70 

Presidente, Sr. Maria de Lourdes, diz da importância que este serviço seja apresentado 71 

ao CMAS, e a Sra. Rejane se compromete fazer uma apresentação deste serviço na 72 

próxima AGO. Quando questionada sobre o funcionamento da República de Jovens, diz 73 

que a mesma não está funcionando porque até o presente momento só temos um caso 74 

de uma jovem que poderia ir, porém não tem como uma única jovem ir sozinha para 75 

uma república, e estamos o tempo todo com as entidades discutindo os casos e nos 76 

preparando para este procedimento, a republica está toda estruturada com todos os 77 

itens de uma casa. Item 10 – Informes do CMAS A Presidente, Sr. Maria de Lourdes, faz 78 

a leitura do ofício referente ao IGD – SUAS, no qual informa que não há meios legais 79 

para o aumento do IGD – SUAS, e quando tivermos a próxima LDO solicitarmos este 80 

aumento. A Sra. Maria de Lourdes informa que teremos a reunião Descentralizada e 81 

Ampliada do CNAS em Brasília no dia 16 de abril, e o tema a ser tratado será a 82 

construção do processo da conferência da Assistência Social. A passagem de avião será 83 
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paga pela SEAS, por se tratar do processo da conferência. A Secretária Executiva, Sra. 84 

Adriana  Lopes, informa que a inscrição deveria ter sido realizada previamente e não 85 

podem participar sem a inscrição, pergunta para a plenária quem dos conselheiros 86 

presentes fez a inscrição e a resposta foi de que nenhum conselheiro fez a inscrição; 87 

então somente a Sra. Adriana irá nesta reunião. Ocorrerá o 17º Encontro Nacional do 88 

CONGEMAS nos dias 28, 29 e 30 de abril em Fortaleza, onde o tema: Implementação 89 

do SUAS na prática cotidiana da gestão pública – o trabalho dos gestores da Assistência 90 

Social. Colocado para a plenária se há interesse de algum conselheiro participar; 91 

lembrando que as passagens são pagas pelos próprios conselheiros.  A Secretária 92 

Executiva, Sra. Adriana Lopes, informa que alguém da SEAS irá e o que importante 93 

neste encontro são as micro oficinas que ocorrem com alguns temas relacionados ao 94 

momento que estamos. A Presidente, Sr. Maria de Lourdes,  coloca para deliberação da 95 

assembleia se o CMAS terá algum representante ou não, assembleia decide que não 96 

por falta de recursos. A Presidente, Sr. Maria de Lourdes, faz a leitura da Carta de Apoio 97 

recebida do CNAS referente ao cadastramento das ILPI’s, a mesma se encontra na 98 

íntegra no anexo desta ata. Próxima reunião da Comissão da Conferência será dia 28/04 99 

às 9:00 e a próxima reunião da Diretoria Executiva será dia 24/04 às 14:00.  Item 11 – 100 

Assuntos Gerais. Sr. Décio Marques entregou alguns exemplares do jornal que o 101 

mesmo faz no SENAT, o mesmo se encontra no anexo desta ata. A Sra. Luci Freitas pede 102 

a apalavra e fala do recadastramento dos carrinheiros, onde dois deles elogiaram o 103 

tratamento recebido, foi matéria do D.O. no dia 18 de março, página 18, onde 125 104 

carrinheiros fizeram o recasdastramento. A Sra. Eliza Montrezol  representante do 105 

Instituto Energia , convida a todos os presentes para participares das pré-conferências 106 

e da conferência da Pessoa Idosa e faz a apresentação do trabalho desenvolvido 107 

através do projeto Cuidar e Compartilhar em parceria com a SEAS. Sem mais assunto a 108 

tratar, a Assembleia foi encerrada pela Presidente e eu Flávia Valentino, lavrei a 109 

presente ata, a qual se apresenta assinada por mim e pela Presidente, Sra. Maria de 110 

Lourdes Braz Joaquim Velasques. 111 

   112 

Maria de Lourdes Braz Joaquim Velasques           Flávia Valentino 113 

   Presidente                                                                                   1ª  Secretaria  114 


